

La navidad en Cartagena es “Mar Adentro”

Desde hace seis años, las directivas de los colegios Cartagena de Indias y Gimnasio Cartagena y del preescolar Pepegrillo Alborada, - pertenecientes a la Asociación para la Enseñanza (Aspaen)- se dieron a la tarea de aprovechar la belleza de la ciudad para darle la bienvenida a la Navidad.

08/12/2007

Para conseguir este deseo se pensó que la mejor manera de iniciar el mes en el que se conmemora el nacimiento del Hijo de Dios era aprovechar lo más típico de esta ciudad, las embarcaciones marítimas y la tradicional Bahía de Cartagena.

“Navidad Mar Adentro”, fue el título que se le dio a esta actividad que busca convertir esta época del año en ocasión de hacer mejores amigos en un ambiente sano. También procura facilitar que las personas puedan acercarse a Dios a través de las actividades propias de esta zona del país como conducir o disfrutar un paseo en las embarcaciones o veleros.

Los participantes son los papás de los colegios de Aspaen y todos aquellos que se quieran inscribir. Para lograr este ambiente, además de las embarcaciones adornadas con motivos navideños, las personas

llevan camisa roja, blanca o verde; un gorro alusivo a la navidad y un pañuelo blanco para ondearlo y pedir a Dios por la paz de Colombia.

Este año, la cita de la VI versión de “Navidad Mar Adentro” fue el pasado sábado 24 de noviembre en la Rotonda del Paseo Peatonal de Bocagrande. Allí llegaron más de 30 embarcaciones adornadas con festones de colores rojos y verdes y con imágenes alusivas al pesebre y al Niño Dios. Una vez están todos listos se dio la partida para el desfile náutico sobre la Bahía, mientras se encendió el árbol de la paz, y se entonaban villancicos y canciones propias de esta época.

Al final, todos los asistentes estaban felices por el ambiente de alegría y paz que se vive durante “Navidad Mar Adentro” y muchos de ellos quedaron en verse los próximos días,

para rezar en sus casas la novena al Niño Dios.

Cabe destacar la labor de los miembros de la Armada Nacional en todo este evento, quienes no sólo participan, sino que disponen todo lo necesario para que el Buque insignia de Colombia; “El Gloria”, esté fondeando el centro de la Bahía durante toda la navidad.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/la-navidad-en-cartagena-es-mar-adentro/> (16/01/2026)